

==Andrés G. Baldry==

“Andrés Gerdy Baldry Guerrero Buoltherpull Santilla de la Garza y Castillo Turrubiantes Martínez de Ubago Acosta”, nació el 28 de Julio de 1994 en la ciudad de Hermosillo Sonora. Es el tercer hijo del empresario británico Simon Gerdy Baldry y de la Marquesa de San Sebastián María Felicitas Guerrero Buoltherpull.

Debutó como artista en el teatro de Barcelona el 24 de Agosto del 2001, al interpretar 18 canciones que había escrito personalmente, pero no fue hasta el 2 de Enero del 2002 que alcanzó una fama internacional cuando cantó en el palacio de Buckingham para la reunión de los jefes de estado europeos.

===Biografía===

Nació en la ciudad mexicana de Hermosillo Sonora, gracias a que llevaban mal la cuenta de meses de embarazo. Su niñez y su pubertad se las pasó en Beverly Hills California, donde su familia tiene una gran mansión. Al cumplir 14 años, él decide que su futuro es ser mexicano y deja su ceno materno para irse a vivir a la ciudad de San Pedro Coahuila, muy cerca de Torreón.

Su educación elemental fue en Le Lycee Francais de Los Angeles, después ingresó en Beverly Hills Middle School, al finalizar esta última, sus planes eran irse a estudiar a Cambridge pero por razones que solo conoce él decidió irse a México.

Al llegar a San Pedro, se percató de que era conocido, y como es un chico un poco tímido, optó por cambiarse de identidad. Así que en el COBAED 04 de Gregorio A. García Durango, él era conocido como Sergio Gerardo Rodríguez Guerrero, nombre que tendrá hasta el fin de sus días.

===De Andrés a Sergio===

Aunque sea todo un genio musical y excelente actor (como se aprecia en el cine inglés) él decide, junto a irse de casa, olvidarse de ser un famoso para ser un empresario como su padre, pero con la diferencia de que él quiere ser el fundador de su fortuna y no un heredero de esta como Simon Baldry.

Aunque su padre sea británico y su madre sea española no le impide sentirse y comportarse como todo un mexicano. “El primer paso fue aprender todo lo que se pudiera de México, su historia, su geografía, sus festividades, su cultura y su forma de ser; después vino el cambio de identidad, aunque yo sé que quizás sea para siempre este nombre, no me arrepiento, porque yo quiero ser un mexicano

hecho y derecho, según yo México es mi nacionalidad favorita, ya ni mi herencia británica o española, ni siquiera mi ciudadanía estadounidense. Ahora hay que darle a la educación con Ánimo de lograr mis metas” – dijo en una entrevista en la ciudad de New York.

===Un Hombre Normal===

En su website “www.masterofthescene.com” mencionó, “soy un chavo mexicano normal, me gusta gritarle groserías a la televisión cuando esté jugando el Chivas de Guadalajara, me gusta el revén y sobre todo me gusta las mexicanas que son las chicas más hermosas del lugar, por lo tanto no comparto la idea de Tiziano Ferro de que las mexicanas son bigotonas”. Es claro que para Andrés, México es lo que más le importa, pero de igual forma como lo defiende se cuida del país, por ejemplo en el 2009 el gozaba de 2’067,914 seguidores en su cuenta de Twitter, la cual tuvo que eliminar porque se la habían hackeado, su ultimo tuit fue “No es justo que después de haberles compartido mis pensamientos, unos se hayan aprovechado para quitarme mi cuenta, good bye people”, pero el enojo se le quito cuando el 28 de Julio del 2012 decide crear una nueva cuenta como regalo de cumpleaños de él para él. Con su primer tuit “Ya regrese!!! Espero que no suceda lo que pasó hace tres años”

Andrés lleva una vida normal, lejos de la prensa, lejos de antiguos fans y lejos de los problemas que conllevan a ser el centro de atención. Ya no da entrevistas, ya casi no sale de México y sobrevive con \$3,000.00 mensuales

===Fama===

Lo que casi no saben los estadounidenses ni los mexicanos, es que la canción “when you see forever” (canción principal de la película “The Perfect Game”) fue escrita por Andrés en el año del 2000 y fue una de las que interpretó en el Palacio de Buckingham.

===Filosofía AndrésBaldrisista===

La filosofía Andresista con calidad Baldry, o como recientemente la nombraron “Filosofía AndrésBaldrisista” es el conjunto de todos los pensamientos del joven Baldry, que incluye su percepción de la realidad social, política y económica; su crítica al arte y a la música; su firme idea de que la música es la libre expresión del alma acompañada con una sinfonía; y su filosofía de que los jóvenes son los que representan el futuro y no la historia del lugar. Con su frase de “la juventud no se mide con los años de las personas, sino que son sus experiencias las que hacen a uno joven”